

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024**

22711192 - ADAM DZULFIQAR RAHMANSYAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Px fisik tidak lengkap, Edukasi yang lebih informatif ke orang awam ya.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC: ok, persiapan alat: belum menyiapkan perlak dan bengkok akhirnya airnya dialirkan kemana mana diawal, persiapan operator: ok, persiapan botol: oke, persiapan pasien: belum menjelaskan posisi dan apa yang harus dilakukan pasien, insersi: saat akan insersi baiknya tangan kiri memfiksasi kulit diatasnya agar venanya stabil bukan memegang alkohol swab, sudah dicoba 2x tidak keluar darah lalu disambungkan ke infus set. finishing: baiknya diberi kasa steril sebelum diplester, belum cuci tangan setelah tindakan, hitung tetesan: belum dilakukan waktu habis, komunikasi dan profesional: lebih baik lagi dalam manajemen waktu
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis masih sangat kurang (banyak sekali ya dek yang belum digali,,keluhan utama belum tergali dengan lengkap,keluhan penyerta belum ditanyakan,riw peng dahulu dan keluarga belum ditanyakan 9gali apakah keluhan pasien berhubungan dengan peny dahulu ato keluarga),belum mencari faktor rediko yg ada pada pasien,pmx penunjang meminta pmx darah rutin dengan interpretasi sudah tepat dan pmx ronsen torak dengan interpretasi tidak tepat (apa hanya corakan dan sudut costophrenicus yang dinilai?apa ada tanda2 patologis yg lain),dx tidak tepat dd tepat 1,terapi sudah tepat dengan SABA tp dosis dan cara pemberian tidak tepat (pada pasien ini apa lagi terapi kausatif yang diperlukan?apakah cukup hanya mengurangi keluhan gejalanya saja?)
IPM 6 KARDIO RESPI 4	adam semangat belajar lagi yaaa... belajar lebih teliti dan sistematis lagi... Clinical Reasoningnya sudah mulai terbentuk hanya memang masih butuh belajar tidak menghafal template, tapi memahami kasus secara menyeluruh.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Belum menggali faktor risiko pada pasien. RPS belum digali lagi. Binokular tidak digunakan. Periksa sama sekalian diberi penerangan pake pen light. Konjungtiva belum diperiksa. Iris belum diperiksa. Periksa mbekangkang gak benar ya. Pupil belum diperiksa reflek cahaya.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	belum digali semua faktor risiko yang pain seperti kebiasaan korek korek renang atau didahului pilek dulu atau tidak, tidak pakai headlamp, tidak periksan pendengaran dengan garputala, perlu ditujuk tidak jika tidak membran tympani tidak menutup
IPM 9 SISTEM INDERA 3	sempat lupa nggak pakai headlamp. hati2 saat mengeluarkan rhinoskop dari hidung. Px SPN tdk dilakukan. Px tonsil kurang lengkap (ada detritus ya mas). Dx bakterial tapi tdk diberi antibiotik?

KARDIO RESPI 1	IC sudah mnyampaikan 2 indikasi, persiapan alat :kalau mau prosedur ET laringoskop itu dicek & dirangkai sejak awal, ET memang tdk steril tapi letakkannya jangan di meja non steril, Oksigenasi awal : blm menyambungkan ambu bag ke sumber O2 , posisi kepala ok, Sudah preoksigenasi kok baru cek apakah balon mengembung..harusnya diulang itu oksigenasinya, sudah masuk ETnya waktu fiksasi kenapa malah dilepas ambu bagnya???.harusnya pas difiksasi tetapi oksigenasi dg ambu bag diberikan terus sampai terpasang ke ventilator
KARDIO RESPI 2	sudah baik memastikan kondisi safety, tindakan belum sistematis, setelah cek respon langsung cek nadi baru "shout for help" //pemberian nafas sudah baik dan adekuat//komunikasi sudah baik// belum teliti dalam tindakan//